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Entrevista / Patricia Mercado (Diputada - MC) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA LONGORIA Y SAMUEL CUERVO).- “El Presidente 
de la Mesa Directiva, el Presidente de la Junta de Coordinación Política, decían 
‘ya hablamos con él y nos dice que está todo bien (senador Barrera)’, pero para 
nosotros estaba incomunicado, lo que decía nuestro coordinador, Clemente 
Castañeda es ‘no nos podemos comunicar con él’, efectivamente el secretario 
general, Juan Zavala y nuestra coordinadora en Diputados, Ivonne Ortega, 
iban en trayecto, tomaron el primer avión para poder llegar a Campeche, ellos 
todavía no podían decir lo que estaba pasando porque la información era que 
la Gobernadora decía que no estaba, el Fiscal decía que no lo tenían, esto se 
dio durante todo el día”. 
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